

SARAH MONTANI «J'ai imaginé qu'on pourrait simplifier tout ça.» Georges-André Cretton

Une juriste sur le Web

JUNGLE DU NET Grâce à une jeune femme entrepreneur valaisanne, la recherche juridique sur Internet devient (presque) un jeu d'enfant

Valais Janine Berthouzoz

«Rechercher et trouver des informations juridiques à l'aide du www tient quasi de la gageure tant les sites sont nombreux et le flux d'informations difficile à trier. J'ai imaginé qu'on pourrait peut-être simplifier tout ça.» Le peut-être est devenu réalité. Juriste passionnée d'Internet, Sarah Montani, née en 1972 à Salquenen, a créé en 1998 avec un confrère valaisan, Franz Kummer, l'entreprise spécialisée Weblaw, installée à Berne, et qui emploie aujourd'hui sept personnes à plein temps et une cinquantaine de collaborateurs réguliers.

Accessible au public

L'activité centrale de Weblaw est une banque de données juridiques qui intègre tous les domaines du droit suisse, avec des liens sur la jurisprudence internationale. Constamment mise à jour, elle contient actuellement environ 3000 renvois à des pages à contenu juridique.

Cette base de données n'est pourtant pas destinée qu'aux professionnels du droit. Le particulier qui se trouve impliqué dans un problème juridique, qu'il soit pénal, civil ou administratif, peut facilement y accéder tant sa construction est claire. Et, pour faciliter encore la recherche dans ce domaine complexe, Sarah Montani et son équipe ont mis au point un outil épatant: «www.law-search.ch», c'est son nom, est le premier et seul moteur de recherche juridique en Suisse, bilingue et gratuit! Grâce à une simplification poussée à l'extrême, le juriste professionnel ou amateur, même le plus ignare des internautes, va pouvoir accéder directement à ce qu'il cherche.

Sarah Montani n'agit pas que dans le domaine virtuel. Depuis deux ans, elle a mis sur pied des cours pour juristes débutants ou professionnels, assurés un peu partout en Suisse par une quinzaine d'enseignants, tous spécialistes du domaine Internet et du droit. La première session valaisanne a eu lieu vendredi dernier à Brigue.



www.weblaw.ch www.lawsearch.ch